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Emballages des médicaments
Question écrite n° 27370

Texte de la question

M. André Chassaigne attire l'attention de M. le ministre des solidarités et de la santé sur les emballages des
médicaments. Les ruptures de stock constatées régulièrement sur certains médicaments ont démontré la
vulnérabilité des États dans l'approvisionnement en produits de santé. L'épidémie de coronavirus en Asie, où se
situent environ 80 % de la production de médicaments, confirme cette grande vulnérabilité et peut avoir un
impact très important et durable sur les approvisionnements de ces produits très sensibles. Parallèlement, la
contrefaçon se développe et présente un risque pour les patients et pour ceux qui sont tentés de s'en procurer
par internet sans passer par leur médecin ou leur pharmacien. Ces situations sont la conséquence de la
délocalisation massive à l'étranger des usines de production et de la mondialisation débridée constatée dans le
secteur pharmaceutique. On ne peut que constater le pouvoir financier, technologique et industriel exorbitant
acquis par les multinationales du secteur au détriment des États. Dans un souci de transparence et pour
impliquer les patients et les acteurs de santé, surtout lorsqu'ils ont le choix, il apparaît indispensable que les
emballages précisent désormais le pays de fabrication, comme pour d'autres produits importés. Il lui demande
s'il envisage de prévoir et d'organiser l'obligation pour les fabricants d'indiquer le pays d'origine sur l'emballage
des médicaments et produits de santé.
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